### Horóscopos lunes 13 de septiembre de 2021

## Aries, un gran día de comunicación en el trabajo.

Hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes y estudios realiza un sextil a Mercurio en tu casa 6 del trabajo. Esto se interpreta como un gran momento de claridad entre tus ideas y tu inspiración. Al conectar la casa del trabajo se interpreta como que en este día podrás transmitir tus ideas con mucha claridad, especialmente si trabajas con personas que residan en otro país.

En el tema del amor hay buenas oportunidades para el romance, pero es necesario tomar la iniciativa y ser asertivo. Tus intereses románticos están en un modo en el que prefieren que les digan que hacer y les ordenen un poco para sentirse seguros. Ahora sí que si deciden seguir el juego y luego te piden que obedezcas hay que saber seguirlo.

### Tauro, abre tus sentimientos con tu pareja.

Estás pasando por un periodo complicado con Venus tu regente en el signo de Escorpión donde pierde fuerza. Venus en este lugar se vuelve más manipuladora y controladora por lo que puedes sentir una fuerte necesidad de dejar a un lado tu usual paciencia y honestidad y ser un poco más político. Esto te puede dar buenos resultados en el ambiente laboral ya que Venus está transitando precisamente en tu casa 6 del trabajo. Sólo no pierdas quien eres en realidad.

En temas del amor no es tan fácil y te recomiendo que te apoyes en tu pareja en estos temas, no caigas en la tentación de ser cortante, mejor abre tu corazón y expresa la inseguridad que estás sintiendo. La honestidad gana al final del día y te puede dar más oportunidades de crecimiento. Se que prefieres ser el fuerte de la relación, pero no hay nada malo con pedir ayuda de vez en cuando.

## Géminis, problemas en el hogar.

El día de hoy el Sol en tu casa 4 del hogar realiza una oposición a Neptuno en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional. Esto se interpreta como confusiones y dificultades para entender claramente lo que tu jefe está pidiendo lo cual te genera tensiones y conflictos en el hogar. Al mismo tiempo tienes a Marte en tu casa 4 también y este planeta representa la iniciativa y el tomar riesgos, por lo que te verás tentado a hacer algo impulsivo, si puedes no lo hagas. Esto te va a causar más problemas que reconocimientos.

En el amor también estás pasando por un periodo un poco confuso ya que la energía de Venus en Escorpión también te trae de cabeza intentando entender qué quiere tu pareja. Puedes sentir que te manda señales cruzadas

y esto es porque está tan confundido como tú. Así que mejor no gastes energía mental intentando entender lo que no es entendible.

### Cáncer, buena comunicación en tu trabajo.

Hoy la Luna está en tu casa 6 del trabajo realizando un sextil a Mercurio en tu casa 3 de la comunicación. Este tránsito se considera muy positivo ya que la energía mental e intuitiva están alineadas. Podrás pensar y comunicar tus ideas en el trabajo así como ser muy creativo con tus soluciones. Aprovecha esta energía para poder realizar tus pendientes y generar una lista de nuevas actividades por hacer.

En el amor, la energía tiende hacia la severidad y el control, tu pareja está muy enfocado en obtener resultados en el trabajo y no está con humor para jugar juegos de seducción. Si tienes la oportunidad intenta ayudarle a relajarse, tanta tensión a la larga puede causar otros problemas.

### Leo, problemas de comunicación en el trabajo.

La energía en tu casa 6 está complicada con mucha severidad y exigencias, Saturno está en esta casa demandando que se hagan las cosas de acuerdo al manual y procedimiento. Esto puede ser un poco aburrido ya que hay otras maneras de resolver las cosas, pero en este día intenta hacerlo como te lo han pedido. Verás que eso tranquilizará al jefe y lo pondrá de mejor humor.

En el amor estás en un momento en el que la Luna en tu casa 2 del dinero realiza un sextil hacia Mercurio en tu casa 5 del amor y el romance. Este tránsito se considera muy positivo por lo que es un buen día para salir con tu pareja y disfrutar juntos una velada agradable.

## Virgo, confusión con las relaciones en este día.

El Sol en tu casa 1 realiza el día de hoy una oposición a Neptuno en tu casa 7 de las relaciones. Este tránsito genera mucha confusión en las áreas de tu vida que toca por lo que hoy sentirás que no entiendes a los demás. Puedes sentir que todos quieren engañarte o manipularte hoy. Esta energía hay que dejarla pasar sin prestarle tanta atención, no lo tomes personal.

Con tu pareja puedes tener una profunda conexión el día de hoy ya que este tránsito favorece el conectarse con tu compañero de vida a un nivel espiritual, donde las palabras ya no son necesarias. Sólo hay que superar las barreras de comunicación que se presenten en este día.

En el trabajo, Júpiter está en tu casa 6 en conjunción con la Parte de la Fortuna. Júpiter es el planeta de la expansión y crecimiento por lo que al unirse con la Fortuna hay oportunidades muy positivas para crecer en tu trabajo el día de hoy.

#### Libra, mucha suerte en los encuentros románticos.

Hoy tienes a Venus en tu casa 1 en el signo de Escorpión, cuando tu planeta regente entra a este signo se vuelve más apasionado e intenso, buscando aventura y pasión. Al mismo tiempo Júpiter está en tu casa 5 del amor en conjunción con la Parte de la Fortuna. Estos dos planetas te piden que salgas a buscar amor por lo que hoy las relaciones y los encuentros románticos estarán muy afortunados.

En el trabajo, la Luna está en la casa 3 de la comunicación. Ella es la regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy es un día para ser firme con la comunicación, escucha a tu intuición, si por algún motivo algo te da la impresión de tener un problema, presta atención.

### Escorpión, un amigo te propone una buena idea.

La Luna en tu casa 2 del dinero hace un sextil a Mercurio en tu casa 11 de los amigos. Esto se interpreta como que un amigo te puede dar una buena idea para resolver un tema económico relacionado con tu trabajo. Así que presta atención ya que puedes recibir una muy buena idea en esa área.

En lo romántico, puede haber complicaciones con tu pareja en este periodo debido a la posición de Venus en tu casa 12. Presta atención a las señales sutiles que te quiere transmitir tu pareja ya que hay un tema importante que no está llegando a tu atención.

## Sagitario, cambios en la oficina.

En este día Marte está a punto de salir del signo de Libra por lo que la energía está en transición en la casa en la que se encuentra. Al ser la casa 10 del reconocimiento profesional es muy posible que el jefe cambie de actitud y cambie su enfoque en cuanto a lo que le da importancia. Afortunadamente en este día la Luna en tu casa 1 de la personalidad realiza un sextil a Mercurio en tu casa 10 por lo que tendrás mucha claridad y agudeza para medir hacia donde va tu jefe ahora.

En el amor puedes usar este tránsito de la Luna para comunicarte de una manera clara y efectiva con tu pareja. Aprovecha esta energía para resolver cualquier pendiente que no se haya comentado.

# Capricornio, surge una oportunidad para hacer dinero.

Hoy tienes a Júpiter en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 2 del dinero. Júpiter rige la casa 3 de la comunicación por lo que hay una muy buena idea para ganar dinero aprovechando tu capacidad de comunicación. La Fortuna requiere activarse para que funcione por lo que este tránsito requiere un esfuerzo consciente de tu parte.

En el amor Venus es tu regente de la casa 5 del amor y en este momento se encuentra en una posición complicada en el signo de Escorpión en tu casa 10 por lo que hay que saber balancear el trabajo con la relación de pareja ya que el primero te está consumiendo mucho tiempo y tu otro significativo se puede molestar.

## Acuario, hoy es un día de crecimiento personal.

El día de hoy Júpiter en tu casa 1 de la personalidad hace una conjunción con la Parte de la Fortuna. La casa 1 te representa a ti por lo que hoy será un gran día para desarrollarte y buscar el crecimiento en todos los ámbitos. Tienes muy buena posición en este día por lo que hay que perseguir esta energía. Considera qué proyectos quieres iniciar, qué estudios, qué viajes, qué decisiones en tus relaciones de pareja. Todos estos puntos tienen el beneficio de partir con una muy buena energía de tu parte así que ¡manos a la obra!

### Piscis, ayuda a otros a no caer en engaños.

Hoy es un día complicado ya que el Sol en tu casa 7 de la pareja hace una oposición a Neptuno en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito produce confusión y la sensación de no pensar con claridad. Pero eso es tu día a día como signo así que para tí el reto está en que la gente va a estar muy confundida y con poca claridad mental, tú eres experto en navegar esas aguas por lo que puedes ayudar a tu pareja a no perderse en esa sensación. Aprovecha este tránsito para conectar con más profundidad de lo habitual con tu otro significativo.

En el trabajo, vas a encontrar a la gente igual de confundida y todos con la presión de realizar sus tareas y comunicar sus ideas con una claridad que no pueden lograr. Hay que intentar apoyar a tus compañeros a encontrar el punto medio, hoy no se logrará mucho, pero al menos que no se desesperen.